



平成 21 年 4 月 24 日、市民や市職員に出迎えられ、長門市長として初登庁。



平成 22 年 7 月 5 日、南野市長が市役所玄関の総合受付に立つ。職員全体で明るいあいさつに取り組む中、自ら先頭に立って実践。



平成 22 年 4 月 20 日、「おいでませ！山口国体」に向けての競技会運営ボランティアの基礎研修会にて。二井山口県知事や多くの市民ボランティアとともに。



平成 21 年 7 月 20 日、くじら資料館の入館者が 40 万人目を達成し、南野市長から記念品が渡される。



平成 22 年 8 月 31 日、長門市と下関市の市長が長門市三隅の香月泰男美術館で会談。平成 23 年度に香月泰男画伯の生誕 100 年に合わせて県立美術館、下関市美術館、香月泰男美術館で歩調を合わせた企画展を実施することが確認された。



平成 22 年 4 月 1 日、「萩・長門清掃一部事務組合」が発足し事務所前で看板の設置式でのひとコマ。新しいごみ焼却施設を萩市と共同で建設し管理運営するための組織がこの日に発足。萩市に建設中の新しいごみ焼却施設は平成 27 年度から供用開始予定。

長門市葬のお知らせ

市では、故南野京右市長の功績を顕彰するとともにご冥福をお祈りするため、長門市葬を次のとおり行います

●とき 平成 23 年 11 月 14 日（月）
14 時から

●ところ ながと総合体育館（ルネッサながと）

●どなたでも参列いただけます

●勝手ながら、香典、ご供花などは堅くご辞退申し上げます

●葬儀の方法 無宗教 献花方式

●お問い合わせ

長門市役所 総務課 行政係
Tel 23・1112

ありがとう、南野市長

ありし日の南野京右市長をしのんで



平成 22 年 11 月 24 日、深淵小学校での「市長と児童のこころ給食会」でのひとコマ

「刷新と対話」を掲げ、行財政改革・産業振興による地域活性化を目指しまさに「全力」で取り組まれていた南野京右市長は、8 月から入院加療中でしたが、10 月 8 日 20 時 25 分、ご逝去されました。ここに、南野市長のご生前のご業績とご人徳をしのび、心からご冥福をお祈り申し上げます